
 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

¿Qué aspectos considerás que podrían ser mejorados para favorecer tu cursada?60 respuestas 

. 

Mas virtualidad 

Ninguno 

Mejor integración con otras carreras, correlatividades automáticas por código SIU 

En general está muy bien. Hubo un gran avance desde la pandemia con el uso de las herramientas virtuales.  

los profesores son muy aplicados y siempre estan buscando informacion para poder llegar de una u otra 

manera a los alumnos, al ser muy variada la personalidad de cada alumno es dificil pensar en que se puede 

mejorar, los profesores que me tocaron a mi fueron muy explicitos y siempre con muchas ganas de enseñ ar 

y eso es muy bueno 

Lo mio es particular, no tiene que ver con el instituto, se me complica con mi trabajo.  

Que los profesores den las 4hs correspondientes de clase y que en lo posible se dicten clases todos los días 

que se 

Una página central que tenga noticias actualizadas del instituto 

Mejor organización con la plataforma siu ya que hubo varios errores con diferentes alumnos 

De momento, estoy conforme. 

Estoy muy conforme 

Las respuestas respecto a los emails que se envían sería de mucha utilidad considerando la desorganización 

del SIU frente a alta, pase de notas, regularidad de materias, etc. 

Por el momento no se me ocurre ninguno 



Material de consulta grabado en la página del instituto, tanto teórico como práctico y una sección de 

consultas para recibir respuestas de los profesores y aún de la parte administrativa que sea de acceso 

público para disipar dudas tanto de las materias como administrativas.  

Mas practicas las materias 

La parte administrativa y comunicación con el alumno 

Mejorar la didáctica en las clases de estadística y probabilidad para gestión de datos. Muchas veces se 

fueron corrigiendo los contenidos, incluso de los ppts,sobre la marcha de la cursada generando confusión en 

el aprendizaje. 

- 

Pienso que las materias estrictamente técnicas son más llevaderas los primeros días de la semana, ya que 

uno llega cansado de toda la semana y es más difícil prestar atención, en cambio las materias menos 

técnicas, como comunicación podrían cursarse los viernes ya que es una materia dinámica, que favorece el 

intercambio de ideas, las clases terminan con otra energía, creo que sería un buen incentivo para aquellos 

que les cuesta un poco más. 

En BBDD no pude promocionar a pesar de que saqué 6 y 9 (promedio 7.5).  

Entiendo que está permitido que la cursada sea hasta las 22:30, pero hay materias que no deberían tener 

estos horarios porque son muy densas, Técnicas de Programación la tuve que dejar porque a pesar de ser 2 

días de cursada, nada más en uno el horario era de 18:30 a 22:30, es demasiado y más se trabajas, para 

materias así creo que si hay 2 días se debe manejar mejor el tema de los horarios  

Dado que las clases son virtuales, mayor interacción entre profesores y alumnos. 

Que todos los docentes graben las clases, hubo un profesor que decidió no hacerlo y eso dificultó repasar 

los contenidos 

No se 

Nada puntual. Estoy muy conforme. 

Estoy conforme. 

En algunas materias (no todas), como Base de datos, el docente debería comprometerse más con el 

aprendizaje de los alumnos y dictar clases siempre, NO faltar 

Resúmenes 

La duracion del plazo para los finales es muy corta y tambien tuve dudas en la inscripcion a las materias 

Hacer clases presenciales para materias como programación y administración de bases de datos y 

estadisticas!!!! 

Quizás comunicación más directa con algunos docentes 

Horarios fijos sin la posibilidad de cambio a elección de los estudiantes. Ademas, poder exigir mas atencion 

por parte de los profesores. No hablo por todos, pero la comunicacion via Email es muy limitante al igual que 

las del classroom. Es una burla que los profesores solamente contesten en su mayoria en los dias de clase y 

no durante la semana. Puede aver excepciones pero uno no estudia solamente en el momento de clase. Lo 

hace durante la semana entera según sea necesario. Y el acumular las dudas hasta la siguiente clase no 

sirve, porque quita tiempo a los otros estudiantes de clase y retiene el aprendizaje del alumno en cuestión. 

Profesores extras para comprender contenido. 

alguna clase de apoyo 

me toco que muchos docentes faltaron mucho durante la cursada, o el dia de practica no aparecen 

Creo que sería de mucha ayuda para muchos el fortalecimiento de parte del profesor de la teoría. Menos 

PPTs y más explicación teórica de los conceptos. 

Menos trabajos practicos grupales y mas individuales dadas las circunstancias de organizacion y trabajo de 

cada persona dificulta mucho la cursada ponerse en esa obligacion 

Ninguna 

Que sea más ágil la gestión de constancias 

NS/NC 

Prestar mayor atencion a las inscripciones y mantener los reclamos realizados por la administracion  

que mejorara el manejo de la cursada del profesor Nicolas Papp 

Creo que lo que perjudicó la cursada fue el exceso de feriados. Podriamos haber tocado mas temas pero 

debido a estas fechas no fue posible. 

Organización administrativa, actualización de información en website 



tener aunque sea 1 cursada mensual obligatoria presencial evacuaria mas dudas que las virtuales. 

Considero que algunas preguntas de esta encuesta son muy genéricas hice 8 materías este año, cursé con 7 

profesores, cada uno con su didáctica, diferentes niveles de profundidad en los conceptos y algunas 

materias del programa que aún tengo dudas sobre su relevancia. 

No mucho, la mayoria de aspectos me parecen bien logrados y atendidos hasta ahora no vi ningun problema 

en general. Gracias por la oportunidad y nada mas. 

Poder rendir remoto las materias teóricas. 

Me gustaria que en materias como Analisis Matematico o Probabilidad, se otorguen cuadernillos con 

ejercicios resueltos paso por paso 

Mas flexibilidad con respecto al presentismo. Los horarios rotativos laborales atentan contra la cursada 

Que te expliquen mejor 

mejorar el orden de correlatividades en el nuevo plan. 

Todas las clases deberían ser presenciales 

me gusta como esta la cursada, tal vez algunas clases mas de practicas, de laboratorio por ej.  

Que haya una mayor disponibilidad de horarios en otros turnos, por ejemplo durante la mañana, al menos 

para las materias que se cursan de manera remota. 
 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

¿Qué aspectos considerás que podrían mejorarse para favorecer tu cursada? Si necesitas 

ayuda pedagógica, administrativa, tutoría, etc no olvides de  dejarnos un contacto para que 

podamos ayudarte.60 respuestas 

. 

Una expendedora de café 



Me parece excelente, falta info sobre integraciones. Debería ser automático, sín necesidad de presentar toda 

la documentación nuevamente en las facultades. 

Ninguno. Todo el equipo docente y de gestión están siempre bien predispuestos a ayudar. 

estoy muy conforme con todo el personal del IFTS siempre atentos y dispuestos a mejorar, escuchando a los 

alumnos y brindando ayuda, estoy terminando la carrera y estoy muy orgulloso de haber estudiado ahi. 

No ninguna, se me comolica con el final seminario, es la unica que me quedo colgada por mucho tiempo  

Ayuda adminitrativa 

De momento, estoy conforme. 

Estoy muy conforme 

Sería útil que las clases presenciales estén definidas desde el principio de la cursada.  

El horario me ayudaría que empiece a las 19 por mi horario laboral llego muy justo o tarde a las clases  

Administrativa y tutoría ya que es la primera vez que hago un terciario y desconozco muchas cuestiones 

administrativas y también necesitaría una tutoría para algunas materias como matemáticas. 1123946225  

Me confundío cuando se cambiaron las carreras 

Tutorías de alumnos más avanzados o apoyo extra en materias complicadas, como matemáticas, 

estadísticas 

Pasantías o algo parecido, estaría bueno ir practicando lo aprendido. 

Pienso que las materias estrictamente técnicas son más llevaderas los primeros días de la semana, ya que 

uno llega cansado de toda la semana y es más difícil prestar atención, en cambio las materias menos 

técnicas, como comunicación podrían cursarse los viernes ya que es una materia dinámica, que favorece el 

intercambio de ideas, las clases terminan con otra energía, creo que sería un buen incent ivo para aquellos 

que les cuesta un poco más. 

Poder promocionar bases de datos porque mi promedio es 7.5 

Creo que estaría bueno orientar a los profesores, siento que muchos no tienen esa pedagogía o control de 

clase, me pasó con una docente que perdia el tiempo con alumnos porque les hacian preguntas que se 

respondieron en su momento, pero seguían con las dudas, y eso hacía que se atrasara la clase y por 

consiguiente la clase no se aprovechaba de la mejor manera. También el tema de los horarios, entiendo el  

tema de hasta las 22:30 pero cuesta mucho si estamos desde las 18:30 muchos dejan la materia porque es 

demasiado para un solo día, si hay dos días para cierta materia se debería poder dividir mejor el tiempo. La 

mayoría de los que están en esta carrera son personas que trabajan, me incluyo, y fue muy dificil, de las 4 

materias solo dejé 1 nada más, pero muchos no pueden con todas. Dejando esto de lado, les agradezco la 

oportunidad de poder cursas en el instituto, he aprendido mucho y por fin siento que estoy en el lugar 

correcto. Gracias! 

Por ahora nada, todo funciona bien. Entiendo que algunas materias están ajustando sus programas a medida 

que cursamos y esas devoluciones se las hacemos a los profesores. Creo que todos los que tuve aportaron y 

son profesionales que conocen su materia. 

Nada por el momento. 

Por el momento estoy muy conforme. 

Necesito tutoría para rendir el fina de Base de Datos. 11-3347-4424 

Más ejemplos y guías 

Me gustaria ayuda para entender a qué inscribirme el cuatri proximo teniendo en cuenta oferta de materias, 

correlatividades. 

Clases presenciales para materias como programación, base de datos y estadisticas 

Mas tutores y mas vitualidad 

Es más al aspecto personal, mejorar mi entorno y las herramientas que utilizo 

Comprensión y compensación a los alumnos que tienen dificultades para asistir tanto virtual como 

presencialmente a las clases. 

Tutorias 1167315819 

Mas virtualidad 

organizar mejor los dias de cursada 

estoy conforme con la cursada. 

una previsibilidad de las fechas de exámenes cierre de notas y contemplación de feriados al momento de 

planificar cada materia 



Ninguna 

Que las materias sean remotas nos permite organizar mejor mis tareas 

No veo falencias sobre la organización de la cursada 

que tengan un aula disponible en el IFTS para estudio, como si fuese una biblioteca 

Ante la cantidad de feriados que hubo, lo que se traduce en falta de clases, creo que estaría bueno 

considerar sumar más clases asincrónicas para al menos tratar de abarcar todo el programa. 

Hacer énfasis en la modalidad virtual 

Administrativa 

tener una clase presencial estaria bien para poder conectar mas con el/la profesor/a y compañeros/as para 

evacuar dudas, que en lo virual talvez se dejan de lado 

Solo necesito tiempo y buen feed back de los docentes el resto considero que depende de uno el cursante. 

Tal vez más prácticas presenciales en algunas materias 

En mi opinion personal los contenidos de las clases son intensivos (pero adecuados a mi nivel sin estudios 

previos). Si bien los docentes se esfuerzan por dar todos los contenidos y contestar todas las dudas 

preguntas, en mi caso personal el tiempo me resulta escaso. Veo la clase, y luego trato de aplicarlo en la 

practica, en caso de no entender pierdo toda la semana trabada en un solo ejercicio o solo puedo llegar 

hasta cierto punto y esto me atrasa bastante. Por mi parte le dedico mas de dos horas diarias al estudio e 

intento complementar con bibliografia, chatGPT, video de youtube y repasando las clases. Aun asi siento que 

el tiempo no me alcanza. Las clases son larguisimas, lo que esta bien, pero encontrar "algo que recuerdo que 

el profesor explico en la clase" en un video de mas de horas es casi tarea imposible. Creo que el aporte de 

mas videos cortos grabados (o de youtube) explicando temas concretos y ejercicios resueltos con su 

correspondiente explicacion facilitarian mucho la cursada. Otra cosa que facilitaria mucho la cursada en 

tema de organizacion seria que los examenes parciales, finales y entregas de trabajos practicos se manejen 

con Google Calendar, ya que sino es muy facil confundirse si no hay un soporte escrito y unico donde acudir 

y ver si hubo cambios. Con respecto a las clases, si bien entiendo que debe tener alguna razon pedagogica, 

el que los profesores inviten a los alumnos a participar resulta en constantes correcciones, aclaraciones, 

aportes e interrupciones que hacen perder el hilo y el ritmo de la clase. Aunque la mayoria trate de realizar su 

intervencion con respeto, no siempre es con respeto, y aunque asi fuese tambien se pierde el hilo de la 

explicacion. Me gustaria que hubiera un reglamento de convivencia claro, ya que por solo esta razon, la 

cursada resulta bastante improductiva. En mi opinion, los alumnos no deberian parar la clase para corregir 

constantemente a los profesores, entiendo que a veces los profesores quizas se equivoquen en algun dato o 

en una cuenta como todo ser humano, pero me parece absolutamente innecesario (por no decir una absoluta 

falta de respeto) parar la clase para enseñarle al profesor como tiene que enseñar, lo que lejos de ser un 

hecho aislado es una constante. Creo que deberia haber una uniformidad de reglas en cuanto a por ejemplo 

no abrir el microfono cuando el profesor esta hablando, no contar anecdotas si el profesor no invita a 

hacerlo, no llegar tarde a la clase y pedirle al profesor que vuelva a explicar todo lo que ya dijo, no interrumpir 

en medio de una explicacion, dirigirse al profesor con respeto, no porque sea un profesor sino porque el 

hecho de ser un ser humano en su lugar de trabajo, y un largo etcétera. Creo que hay una confusion en 

algunos alumnos en tratar al profesor y exigirle como si fuera su empleado. Para mi uno de los problemas 

principales reside en la heterogeneidad de los niveles, ya que estamos por un lado los que hicimos la 

secundaria hace 20 años y por otro lado ingenieros, programadores profesionales y contadores, creo que 

seria mas productivo, si algunas materias las tomaramos solo los que necesitamos tomarlas y se eximiera 

de cursarlas a los que ya estan mas avanzados. 

Como indicaba, mayor flexibilidad de los requisitos de asistencia. Queria evaluar la posibilidad de tomar 

alguna materia por libre. Mi telf 11 7632 2621 

Hasta fin del 2022 el nivel de la cursada me parecí muy bueno. Este año, para reajustarse al nuevo plan, el 

nivel cayó. Entiendo que el 2024 será un año con mayor organización. 

Reitero lo anterior, sobre que las clases se deben dar presenciales 

Estoy muy contento con los aspectos de la institución, por el esfuerzo y dedicación por parte del área de 

bedelía y con el desarrollo de la cursada 

cómo dije en una oportunidad anterior, estaría bueno una mayor cantidad de horarios a cubrir en otros 

turnos, como por ejemplo, en la mañana. Más que nada para las materias que se dictan de manera remota. 


